

„Richtig Lust, etwas voranzubringen“

Startschuss für neu gewählten Kinder- und Jugendbeirat der Gemeinde Kronshagen



Der zweite Kinder- und Jugendbeirat Kronshagen macht sich ans Werk: Vom 20.-24. November 2023 konnten Kinder und Jugendliche in Kronshagen zum ersten Mal selbst ihre Interessenvertretung in der Gemeinde wählen.

An den fünf Wahltagen konnten die Wahlberechtigten im Alter von 10–19 Jahren in insgesamt sechs Wahllokalen ihre Stimme abgeben. Davon wurde auch ordentlich Gebrauch gemacht. Insgesamt wurden 439 Stimmen in die Wahlurne geworfen, was einer Wahlbeteiligung von rund 35 Prozent entspricht.

der Reihenfolge der für sie abgegebenen Stimmen eine Nachrückerliste. Die neuen Interessenvertreter/-innen der Kinder und Jugendlichen in Kronshagen sind zwischen 13 und 18 Jahre alt und besuchen die Gemeinschaftsschule, das Gymnasium Kronshagen oder haben ihre allgemeinbildende Schullaufbahn schon beendet.

Am 14. Dezember 2023 fand die konstituierende Sitzung des neuen Beirates statt. Dort wurde neben den Absprachen zur künftigen Zusammenarbeit im Beirat auch folgende Regelung zum Vorsitz getroffen: Lilly Bargel (14) und Robert Kalwis (18) bilden eine gleichberechtigte Doppelspitze, während

Kickoff-Wochenende im Rathaus, um gemeinsam Themen- und Arbeitsschwerpunkte für die kommende Wahlzeit abzustimmen und sich dann mit voller Kraft für die Belange von allen Kindern und Jugendlichen in der Gemeinde einzusetzen. Dabei zeigte sich, dass sich der Beirat für seine zweijährige Wahlzeit viel vorgenommen hat. Unter anderem soll an einem Konzept gearbeitet werden, wie die Bedürfnisse und Wünsche von Kindern und Jugendlichen aus der Gemeinde eingeholt werden können.

„Wir freuen uns riesig über die hohe Wahlbeteiligung und haben jetzt richtig Lust, etwas voranzubringen für die Kinder und Jugendlichen in Kronshagen“



Sie vertreten die Interessen der Kinder und Jugendlichen in Kronshagen (v.l.n.r.): Omar Abou Altoat, Valeria Luft, Florian Plath, Otabil Brako, Lilly Bargel, Martha Heintze, Robert Kalwis, Mia Golawski, Janne Olimsky, Jannes Paetsch und Frieda Heintze

Am 28. November 2023 wurde das Wahlergebnis durch das Auszählen aller abgegebenen Stimmen ermittelt und anschließend von Bürgervorsteher Bernd Carstensen verkündet. Gemäß der Satzung wurden elf von den insgesamt 21 Kandidierenden direkt als neue Beiratsmitglieder gewählt. Alle weiteren Bewerber/-innen bilden gemäß

sich Frieda Heintze (18) und Omar Abou Altoat (16) den stellvertretenden Vorsitz teilen. „Wir freuen uns riesig über die hohe Wahlbeteiligung und haben jetzt richtig Lust, etwas voranzubringen für die Kinder und Jugendlichen in Kronshagen“, so die frisch gebackenen Vorsitzenden Lilly und Robert. Im Januar 2024 traf sich der Beirat zu einem

Weiterhin soll sich an Schulen vorgestellt und sollen Kontakte zu anderen Jugendvertretungen geknüpft werden. Darüber hinaus stehen auch ganz konkrete Vorhaben auf dem Plan wie beispielsweise die Einrichtung von Menstruationsartikelpendern an Kronshagener Schulen oder Veranstaltungen für Kinder und Jugendliche.

Wer sich ein näheres Bild von der Arbeit des Kinder- und Jugendbeirates machen will, kann gerne die Gemeindeforum website www.kronshagen.de besuchen. Dort sind auch künftig die Sitzungstermine aller Sitzungen des Beirates zu finden. Die Sitzungen sind öffentlich, das bedeutet: Jede/-r ist eingeladen zu kommen! Der Beirat empfiehlt, für aktuelle Informationen dem selbstverwalteten Instagram-Kanal [@kjb.kronshagen](https://www.instagram.com/kjb.kronshagen) zu folgen, um nichts zu verpassen.

Text und Foto: Gemeinde Kronshagen